
党委会议纪要

10月10日，学校召开了2019年第十三次党委会议。会议由校

党委书记杨声同志主持，曹爱明、郭建忠、鲁挑建、李玉生、张

选择、杨建国同志参加，刘治、许亮、罗增智、胡森林、李东浩

等同志列席会议。会议主要内容如下：

一、党委中心组进行了集体学习

会议全文学习了《习近平总书记在庆祝中华人民共和国成立

70周年大会上的讲话》。

会议学习后认为，习近平总书记在庆祝中华人民共和国成立

70周年大会的重要讲话，阐明了新中国成立的历史意义、70年创

造的人间奇迹、新征程上的大政方针，言简意赅、高屋建瓴，铿

锵有力、凝聚人心。讲话强调，没有任何力量能够撼动我们伟大

祖国的地位，没有任何力量能够阻挡中国人民和中华民族的前进

步伐，讲话号召全党全军全国各族人民要继续为实现“两个一百

年”奋斗目标、实现中华民族伟大复兴的中国梦而努力奋斗，学

习以后深感有底气、有信心、有力量。

会议指出，讲话是中国共产党引领中国人民和中华民族走向

新辉煌的宣言书和动员令。要深刻领会70年来取得伟大成就的根

本原因，全面把握在前进征程上不断创造新的历史伟业的重大要

求，始终保持不忘初心、牢记使命的坚定信念，奋力谱写新时代

学校新篇章。

二、传达学习了省委文件精神



会议全文学习了关于印发《甘肃省开展第二批“不忘初心、

牢记使命”主题教育检视问题和整改落实工作分类指导具体要求》

的通知（甘教办发〔2019〕14号）。

会议学习后认为，学校主题教育要紧紧围绕为党育人、为国

育才、突出党的政治建设，紧扣立德树人的根本任务，聚焦贯彻

落实习近平新时代中国特色社会主义思想和习近平总书记关于教

育工作的重要讲话和指示精神、健全全员全过程全方位育人的体

制机制、加强思想政治工作和思政课建设等开展学习教育和调查

研究，着力整改解决党委领导下的校长负责制、基层党组织建设、

教师队伍建设、意识形态工作、学生社团工作中存在的突出问题。

会议学习后提出三点要求：一是高度重视，精心组织。检视

问题是推进主题教育深入发展、取得实效的重要载体，也是改进

作风、推动工作的重要手段。学校各级党组织要高度重视，统筹

推进，狠抓落实，坚决防止走过场、搞形式，确保检视问题取得

实实在在效果。

二是梳理问题，落实整改。坚持不过滤、不遮掩，对检视问

题认真归纳、梳理、分析、汇总，建立“问题清单”，逐条制定

针对性强的整改措施，推动检视问题深入开展。

三是端正态度，扎实推进。各级领导班子和班子成员要对照

初心和使命，对照征求到的意见建议，把自己摆进去，把职责摆

进去，把工作摆进去，强化整改提升，确保检视问题、整改问题

取得实效。

三、审定了《甘肃工业职业技术学院“不忘初心、牢记使命”



主题教育检视问题工作方案》等八个文件

为扎实推进“不忘初心、牢记使命”主题教育，全面深刻检

视问题，对照习近平新时代中国特色社会主义思想和党中央决策

部署，对照党章党规，对照初心和使命，对照学校新情况新问题、

师生新期待，对照先进典型身边榜样，找准差距，认真制定改进

措施，特制定了《甘肃工业职业技术学院“不忘初心、牢记使命”

主题教育检视问题工作方案》等八个文件。

党委副书记、纪委书记、工会主席郭建忠同志向会议汇报了

《甘肃工业职业技术学院“不忘初心、牢记使命”主题教育检视

问题工作方案》等八个文件。

经会议研究，审定通过了《甘肃工业职业技术学院“不忘初

心、牢记使命”主题教育检视问题工作方案》、《关于整治贯彻

落实习近平新时代中国特色社会主义思想和党中央决策部署存在

突出问题的实施方案》、《关于整治违反中央八项规定精神突出

问题的实施方案》、《关于整治形式主义官僚主义突出问题的实

施方案》、《关于整治干事创业精气神不够患得患失不担当不作

为问题的实施方案》、《关于集中整治基层党组织软弱涣散基层

党建主体责任缺失问题实施方案》、《关于整治漠视侵害群众利

益突出问题实施方案》、《关于整治包庇纵容黄赌毒和黑恶势力

甚至充当保护伞问题的实施方案》等八个文件。

四、研究了其它具体事宜。

1.会议研究决定2019年冬季继续给二零七机电研究所提供供

暖服务，学校按照天水市供暖收费标准收取供暖费，并按实际情



况收取相应调节费。

2.会议研究同意我校与中国建设银行的 2000 万贷款继续展

期。

3.会议研究同意按照甘肃省财政有关 40%生均拨款可用于基

本建设的精神，启动学生公寓楼建设。

4.会议研究同意加快建设分析测试中心，建设过程及未来测

试中心的运营继续与甘肃秦洁环境科技有限公司进行校企合作，

并由李玉生副校长负责与甘肃秦洁环境科技有限公司签订基本建

设协议，由化工学院负责与甘肃秦洁环境科技有限公司签订未来

测试中心运营协议。

5.会议责成财务处按照要求，筹措资金，及时上缴社保基金。

6.会议研究决定在校园中建设职工蔬菜等便民店。

7.会议责成财务处务必于11月底之前克服一切财政困难按时

发放 2017 年课时费及 2018 学年度教职工 40%绩效工资，并力争解

决其它遗留问题。

8.会议责成国资后勤处在学生食堂等区域设置意见箱。

9.会议责成学校办公室牵头，信息中心配合于 12 月底之前按

有关程序做好信息化协同办公系统。

10.会议责成校庆办公室尽快做出校庆各类捐赠明细，接待以

及各类支出情况，提交下次党委会研究，并召开校友联谊会议，

及时公示，做好资产的移交登记工作。


